



6年の三味線体験学習 1月12日～30日

6学年では、総合的な学習の時間に、日本の楽器「三味線」の演奏について、4週間に渡って計5時間の体験学習をしました。本校では高学年児童が伝統芸能の俵踊りを練習して運動会で披露していますが、その練習や本番で踊りの伴奏をされている三味線演奏者に、授業の講師として来ていただきました。三味線の構え方やバチの握り方、弾き方などの基本を教わり、6年生は演奏の体験に熱心に取り組みました。



6年の講話「戦後の体験談」 1月24日

6学年では、地域ボランティアの方に「戦中・戦後の体験談」の講話をしていただきました。体験談では、戦争中に朝鮮で生まれたこと、日本国家の植民地支配の様子、朝鮮から日本への引き揚げのこと、体験を人に言えず葛藤してきたことなどを語っていただきました。6年生は、ボランティアの方の体験談にじっと聞き入っていました。戦争の悲惨さや平和の大切さを考える機会となりました。



4年・5年の俵踊り練習 1月25日～

本校では、例年5月に開催する運動会で、高学年が地域の伝統芸能の俵踊りを披露していますが、この1月から、次年度の運動会での披露に向けて、4年生・5年生の練習を始めました。踊りの指導者として地域の「八反俵踊り保存会」の方々に講師・伴奏演奏で来ていただきました。5年生は本年度の運動会で踊りを経験していますが、4年生は初めての経験です。どちらも講師に教わりながら一生懸命練習に取り組みました。



火災の避難訓練・消火訓練 1月31日

家庭科室から火災が発生したという想定での避難訓練を行いました。非常ベルが鳴り、放送と先生の指示に従って、全校児童が一斉に運動場へ避難を始め、合言葉「お・は・し・も・ち」を守って全員が速やかに避難することができました。避難訓練の後に消火の訓練も行いました。消火器の使い方の説明を聞き、代表の6年生が消火器で火を消しました。6年生は初めての経験でしたが、うまく火を消すことができました。



お礼 (保護者の皆様へ) 1月中旬に「学校の取組に関するアンケート」を実施しました。今回Googleフォームによる回答の入力で実施しましたが、回答回収率は76%でした。たくさんのご協力をいただき、ありがとうございました。集計結果については、別紙でお知らせをしております。本校ではこの結果を真摯に受け止め、今後より一層の教育活動の充実に努めてまいります。今後ともよろしく願いいたします。

3月のおもな学校行事等

- 2日(木) 全校朝会
- 3日(金) お別れ遠足(全学年)南部ふれあい広場
- 7日(火) 読み聞かせ・紙芝居(上学年)
- 9日(木) 登校班会
- 16日(木) 卒業式予行練習(5・6年)



- 20日(月) 給食エプロン回収
- 22日(水) 卒業式準備(4・5年)
- 23日(木) 卒業式(5・6年) 1～4年1校時下校
- 24日(金) 修了式(1～5年)給食なし3校時下校
- 25日(土)～4月6日(木) 春休み

